

# *Les amateurs cubains de boxe se frottent les mains : le 2 février commence la WSB*

---



La Havane, 26 janvier. (RHC).- La cité sportive de La Havane accueillera le 2 février les combats de la 8e édition de la Série Mondiale de Boxe, WSB pour son sigle en anglais, entre les Dompteurs de Cuba et les Héroïques de la Colombie.

Les amateurs cubains se frottent les mains. Le spectacle est assuré. Le duel aura bien le goût d'une revanche pour l'équipe cubaine car l'affiche propose les combats du format C-1. Cela veut dire les combats dans les divisions des 49, 56, 64, 75 et 91 kilos). Un schéma dans lequel les Colombiens ont battu deux fois la puissante équipe cubaine en 2017, 3 victoires contre 2, en deux occasions.

La fois précédente, ces deux séries de combats C-1 ont eu lieu en Colombie mais cette fois-ci, le calendrier octroie le siège à la Cité sportive de La Havane, un terrain où les Dompteurs de Cuba n'ont jamais essuyé de revers.

Et puis, les amateurs cubains souhaitent bien voir se battre les Héroïques de la Colombie du format C-1, qui rassemble d'ailleurs les hommes les plus forts de la Colombie.

Les noms des boxeurs qui seront au rendez-vous le 2 février sur le ring de la Cité sportive de La Havane, n'ont pas encore été rendus publics mais on attend ici trois grands de la boxe colombienne : Yuberjen Martinez, dans la division des 49 kilos, Jorge Vivas, 75 kilos et Deivis Julio, dans les 91 kilos. Et Cuba a tout un éventail d'options. Nous vous tiendrons au courant.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/153580-les-amateurs-cubains-de-boxe-se-frottent-les-mains-le-2-fevrier-commence-la-wsb>



**Radio Habana Cuba**